



Jorge Romero asume la dirigencia del PAN con la mira puesta en 2027 y frenar a Morena

Por CNN Español

4 min de lectura · 21:19 ET (02:19 GMT) 27 de noviembre de 2024



Partido Acción Nacional, de la oposición en México, elige a su nuevo líder

Video Ad Feedback

(CNN Español) – Jorge Romero Herrera llega a la dirigencia del conservador Partido Acción Nacional (PAN) con el reto de renovar a ese instituto político de cara a las próximas elecciones de 2027, en las que se renovarán más de la mitad de las gobernaciones de los estados y la Cámara de Diputados, con la expectativa de quitar espacios al oficialista partido Morena, que actualmente gobierna, junto a sus aliados, en 24 estados y tiene amplia mayoría en ambas cámaras del Congreso mexicano.

Romero Herrera, quien ha militado en el PAN desde 2001, cuando dirigió a las juventudes panistas, delineó tres metas para los siguientes tres años. En entrevista el 14 de noviembre con el periodista Javier Risco para Radio Fórmula, señaló como primera tarea abrir las puertas del PAN para todos los ciudadanos que deseen sumarse, sin restricciones internas ni exclusiones.

“Si eres joven, mujer, hombre, abuelito o abuelita, y quieres entrar al PAN, por ese simple hecho ya eres panista”, afirmó.

El PAN gobierna tres estados: Chihuahua, Aguascalientes y Querétaro

- Partido Acción Nacional, de la oposición en México, elige a su nuevo líder

En el Congreso, Acción Nacional tiene 71 diputados (de 500) y en el Senado 22 legisladores (de 128), y es la segunda fuerza en esa cámara.